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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

14. Januar 2025 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:52 

Protokoll: Laurenz 

Anwesende: Jule, Anna-Lena, Daniel, Lisa, Steffi, Jana, Robin, Annika, Pascal, Laurenz, Jan, Enie, 

Anna, Wiebke, René (Online), Willow (Online), Lena (Online) Timo (Gast), Ernst (Gast), Lara (Gast), Lisa 

(Gast), Carlos (externer Gast) 

TOP 0  

Redeleitung 

● Jana 

Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 21. Januar 2025: Annika, Enie 

− Jana schreibt Ankündigung, dass während der vorlesungsfreien Zeit nur alle 2 Wochen 

Fachschaftsdienst/Sitzung stattfindet  

Kommentare und Stänkereien 

● - 

Berichte 

● Ernst berichtet von der Fachkomission 

● Jana berichtet von der QVK Fakultät 

● Jana berichtet aus dem Awareness AK 

− Kontakt mit Prof. Oppel wurde aufgenommen 

− Vorstellung in den Sicherheitsseminaren geplant 

− Awarenessbereich auf der Website ist in Bearbeitung 

− Flyer ist in Bearbeitung 

● Pascal übernimmt Getränkeliste 

Post und Protokolle 

● Protokoll vom 07. Januar mit Änderungen angenommen (Ja: 18, Nein: 0 Enthaltung: 2) 

● Treffen des zentralen ESA-Teams am 22. Januar 

● Austausch mit Studiendekanat am 28. Januar (I, Kr, Lr) 

● Einladung zum Treffen mit Prorektor für das Jahresgespräch am 14. April 

● Aushang zu Selbsthilfegruppenübersicht (I) 

● Digitale Semestertickets ab dem Sommersemester 

● Bierbachelor fragt Zusammenarbeit an (Li) 

Finanzen 

● Astrid bekommt ihr Geld bald zurück 
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To-Do und Aufgaben 

● Schlüsselliste aktualisieren (Na, Xe) 

● Klöss anrufen (Al) 

Public Service Announcement 

● In der Harnstoff steht seit 2016 die falsche Adresse der Fachschaft (Es ist 1a statt 1) 

− Auch auf der Website 

● Enie berichtet aus Erfahrung: Royal India findet die Fachschaft immer sehr zuverlässig 

Wanderpokal 

● - 

 

TOP 1: Vorstellung des TVStud-Projekts durch den AStA 

• Vorstellung durch Carlos 

• Setzen sich für die Verbesserung der Bedingungen für angestellte Studierende an der Uni ein 

(Bezahlung, Urlaub) 

• Ziel der Durchsetzung eines Tarifvertrags und Mitbestimmung durch studentische Personalräte 

• 12 Monate-Regelvertragslaufzeiten in der Chemie nicht sinnvoll 

TOP 2: Institutsgespräch mit dem IAC 

● Montag 20. Januar ab 11 Uhr (Vorher vielleicht die Fachschaft aufräumen) 

− Enie will Easter eggs verstecken 

● 1. Semester (ALG-AC): 

− Keine großen Probleme bekannt 

● 3. Semester (AC-A): 

− Funktioniert 

● 5. Semester (AC-F): 

− Prof. Kleemiß macht das sehr gut 

● Praktikum AC-F: 

− Betrugsversuche werden durchgelassen, Nicht-Bestehen wird nicht durchgelassen 

− Genug N2 (l) 

− Nachgespräche sehr unterschiedlich (teilweise arrogante Professoren) 

▪ Wurden wirklich immer weibliche/männliche Prüfer*innen für das Geschlecht der 

jeweiligen Geprüften eingeteilt? 

− Es gab kein Transportversuch, wurde gut aufgenommen 

− Protokolle wurden vereinfacht 

− Chemotion wird als nervig angesehen, aber erleichtert trotzdem das Protokoll 

▪ Speicherfunktion wäre sinnvoll 

▪ Gleiches Ergebniss wäre mit anderen Programmen schneller und einfacher 

erreichbar 

− Eppendorfpipetten unter 20µL wäre sinnvoll 

● Lehramt: 

− Vorlesungen analog 

− AC-Grundpraktikum kommt generell gut an 
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− Umstrukturierung des AC-F Praktikum auch bei Lehrämtlern? 

● Master: 

− Avancierte Festkörperchemie ist in Ordnung 

− Es wurde sich bestimmt gewünscht, dass das Modul von Prof. Kögerler angeboten wird 

● Nachfrage über die Professor*innenbelegung der Module im nächsten Semester/Jahr 

 

TOP 3: Sonstiges 

● Termin für DoktorandInnengrillen im SoSe: 24. April (17:30 Uhr) 

− Jana lädt Professor*innen, Studierende ein 

● Jan berichtet von der Evaluation von Blümlein-Krieger 

− Sehr unorganisiert 

− Planung von Lehramtsgespräch 

● Donnerstag ist Fachschaften-Hopping 

− Ernst, Robin, Lisa bleiben in der Fachschaft 

− Pascal holt Getränke in geschlossenen Flaschen 

− Enie denkt sich ein Programm aus 

− Es gibt Teststreifen für KO-Tropfen 

 


